

Montreuil, le 13 novembre 2023

## **POUR L'AMÉLIORATION DES CONDITIONS DE TRAVAIL ET UN ACCUEIL DIGNE DES USAGERS, L'OFPRA SERA EN GREVE LE 14 NOVEMBRE 2023**

Ce mardi 14 novembre 2023, les agents de l'OFPRA se mobilisent de nouveau pour l'amélioration de leurs conditions de travail et la défense du service public de l'asile. Ils appellent l'ensemble des agent-e-s à se rassembler le 14 novembre devant l'OFPRA à partir de 8h, et à compter de 15h devant le Sénat, place Pierre-Dux. L'UFSE-CGT soutient pleinement l'action des agents de l'OFPRA.

Déjà le 26 octobre dernier, plus d'un quart des agents était en grève. Cette mobilisation solidaire, massive et déterminée met en évidence la profondeur du malaise, de la colère et de la fatigue des agent-e-s qui subissent, à travers l'intensification de la politique du chiffre, une dégradation des conditions de travail sans précédent, et de l'accueil des usager-ers.

**Les propositions apportées depuis par la Direction de l'OFPRA ne répondent pas aux revendications des agents et ne sont absolument pas à la hauteur des enjeux**

Les agent-e-s de l'OFPRA ont donc décidé de poursuivre leur mobilisation.

Celle-ci s'impose d'autant plus que le Parlement a repris, le 6 novembre dernier, l'examen du projet de loi « pour contrôler l'immigration, améliorer l'intégration » qui constitue une nouvelle régression des droits des demandeurs et des demandeuses d'asile et des réfugié-e-s. Ce texte prévoit notamment la création de pôles « France Asile » au sein des préfectures, ce qui risque d'attenter à l'indépendance de l'OFPRA.

Déjà soumis-e-s à une pure logique comptable, et confronté-e-s à la perte de sens de leurs missions, les agent-e-s de l'OFPRA refusent de voir l'indépendance de leur établissement ainsi remise en cause, et le service public de l'asile encore dégradé.

**La direction de l'OFPRA doit répondre favorablement  
aux revendications légitimes des agents.**

**UNI.ES NOUS SOMMES ET SERONT TOUJOURS PLUS FORT.ES !**